



ASUNTO: Consideraciones y reflexiones sobre cómo mejorar la seguridad vial en el contexto laboral.

Estimado/a asociado/a:

Le informamos que el Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST), Organismo Autónomo y Medio Propio, con la colaboración de la Fundación para la Seguridad Vial (FESVIAL), han elaborado un Cuaderno de reflexión sobre cómo mejorar la seguridad vial en el contexto laboral.

La seguridad vial laboral se ha ido introduciendo poco a poco en la cultura preventiva y en los planes de prevención de la empresa.

La recopilación de datos sobre los accidentes de tráfico de los trabajadores, y su posterior análisis, es la base necesaria para conocer la situación de la empresa en materia de seguridad vial laboral, con el objetivo de adoptar las decisiones más adecuadas para su prevención.

Para identificar las mejores prácticas y las principales dificultades que tiene el mundo laboral para introducir la seguridad vial de una manera eficaz, el INSST impulsó un proyecto de investigación para que, a través de la metodología de trabajo "Focus Group", grupos de profesionales trabajaran en diferentes aspectos y temáticas relacionadas con la seguridad vial laboral.

Estos grupos de trabajo fueron liderados por FESVIAL, con el apoyo del INSST, Y estaban formados por responsables de prevención de empresas, sindicatos, mutuas, servicios de prevención y otras entidades y administraciones relacionadas con la seguridad vial laboral.

Adjuntamos el citado Cuaderno de reflexiones por si desea ampliar esta información.

Un saludo.